



◇ 令和7年を振り返る

早いもので、令和7年が終わろうとしています。日本国内外の出来事で印象に残っていることをいくつか挙げてみます。政治関連でみれば、日本初の女性内閣総理大臣が誕生しました。スポーツ界では、イチローさんが野球殿堂入りを果たし、そのスピーチは感動的でした。大阪・関西万博が開催され、大盛況のうちに幕を閉じたのも印象に残っています。東北地方ではクマによる人的被害が深刻な状況でした。

西唐津中学校でのことを振り返ってみます。

- ・いじめ撲滅の取り組み。

学校だよりでお知らせしましたように、本校で、いじめにより傷ついている生徒がいることが分かり、職員でいじめ撲滅に向けての取り組みを推進しています。少しづつ解決していくとともに、新たないじめがあれば、初期対応、早期解決に努めています。特にSNSを利用した中で発生する誹謗中傷については、個人情報や他の人の人権に配慮する必要があり、学校では指導の限界があることにも苦慮しています。今後も、生徒たちの安心安全な生活環境を目指していじめ撲滅に向けて指導を行っていきます。ご家庭でも、特に、スマートフォンの使い方について話していただきますようお願いします。

- ・温暖化による生活の変化

地球温暖化により、学校生活に大きな変化が表れています。梅雨が明ければ、30度を超える気温が、4か月ほど続きます。教室のクーラーはフル稼働し、体育や部活動にも制限がかかります。中体連の大会でも、熱中症対策がとられています。今後、学校行事にさらに大きな変化があるかもしれません。

- ・学校行事の盛り上がり

体育大会、文化発表会、クラスマッチ、修学旅行など生徒の皆さん之力で、大いに盛り上がり、活気ある西唐津中学校になっています。もちろん、保護者の皆さんや地域の皆さんのご理解ご協力も大きな力となっています。青春の1ページとして記憶に残る学校生活でありたいと思います。

生徒の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様、そして、職員の皆さん、今年一年大変お世話になりました。今年一年を振り返り、反省すべきところはしっかりと反省、改善し、西唐津中学校で生活するすべての人が笑顔で楽しく過ごすことができるよう來年も頑張ります。

新年の皆様のさらなる活躍を祈念いたします。よいお年をお迎えください。